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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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クラブフォーラム「職業奉仕表彰」
◎医療法人 木本内科医院　真壁  絹子　様（勤続22年）
　推薦者　木本 克彦  会員
　あなたは、当院の看護職のリーダーとして、長年にわたり最
上の仕事をしておられます。内科という診療は、しばしば生死
に係わる場のある職域です。あなたは、正確な知識、深い洞
察力を持ち、看護の理想を実行、追求しておられます。当院での20余年にわたる輝かしい実績に対し、心からの敬意
と感謝を表します。
◎マサテック株式会社　清家  綱之　様（勤続15年）
　推薦者　橘高 正剛  会員
　清家綱之さんは、創業時より弊社で長年勤めてくれてい
る、苦労をともにした仲間です。東京オリンピック開催前には、
東京営業所の所長として会社を支えてくれました。現在、取
締役統括部長として工務、営業、経理の各部長を束ね、尽
力してくれております。今回、清家綱之さんへの感謝の気持ちを伝えたく推薦させて頂きます。
◎株式会社ユナイテッドサーブ　平  潤　様（勤続11年）
　推薦者　仲田 錠二  会員
　平潤さんは、2012年にトラック整備を行う会社から、全く畑
違いの弊社に入社してくれました。弊社は医療に関わる物を
全般に扱っています。最近は勤怠管理やセキュリティーシス
テムまで手掛けています。平さんは調剤薬局担当でその明
るい性格と軽いフットワークで営業からサポートまで幅広く対応してくれており、12年目に入った弊社を引っ張っていく頼
りになる存在です。そんな平さんの頑張りもあり今年度は年商2億も見えて来ました。どんな時もお客様第一主義、誠実
に対応する平さんを弊社は誇りに思います。よって、本日ここに表彰推薦します。
◎有限会社交安企画　黒住  明弘　様（勤続16年）
　推薦者　槌田 道弘  会員
　平成19年に入社し、現在では常務取締役として業務に従
事されました。誰よりも遅くまで仕事をし、現状に満足すること
なく、創意工夫をする姿は社員の鏡です。誠実かつ真面目な
人柄は取引先の方からも厚い信頼を得ており、社業の発展
に尽力してくれました。 　 　

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸）, 久松, 石川, 加茂, 小林, 三宅, 中村, 新山, 岡田（豊）, 田原, 竹本, 氏房, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・昨日の地区大会にご参加の皆さま、遠方までありがとうございました。米山奨学生の方を含め、 
当クラブからは17名の方にご参加いただきました。2022-23年度における表彰では、「ロータ
リー賞」「ロータリー米山記念奨学会寄付達成クラブ」「会員増強目標達成クラブ」の表彰を受
け、地区ガバナー特別賞では、会員増強において地区で最も優秀な成績をおさめたクラブとし
て「会員増強賞」の表彰を受けました。今回の地区大会は松江での開催で長時間の拘束となりましたが、会長、
幹事としましては参加いただいた方には大変感謝しております。
・本日は、職業奉仕委員会のクラブフォーラムとして、優良従業員表彰を行います。RCの職業奉仕とは、普段の業
務を誠実に行うことも含まれます。よって、受賞者の皆さまも、間接的にRCの職業奉仕に貢献いただいているも
のと言えると思います。本日の受賞を励みにしていただき、これからもご活躍いただきますようお願いいたします。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いております。
③ 「第2回IDMのご案内」を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.283、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 日笠常信副S.A.A.、ご令嬢のご結婚おめでとうございます。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日の地区大会に参加いただきました皆様、ありがとうございました。

先週の岡山北RCとの合同例会では岸本会長とのジャンケンに負け、そのせいで岡山北RCとの
ゲーム大会に負けましたので、お詫びとしてスマイルします。

森本幹事 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。
日笠副S.A.A.御令嬢のご結婚おめでとうございます。

橘高会員 : 本日の社員表彰宜しくお願いいたします。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

弊社社員を職業奉仕表彰して頂きありがとうございます。
井川会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。北西RCが表彰されるなど誇らしい地区大会でした。
槌田会員 : 昨日の地区大会ご参加の皆様お疲れ様でした。鴨井さん、山田さん、ご馳走様でした。

本日弊社社員、黒住明弘の職業表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。私は山陽学園大学で行われたあした彩の遺族講

演会に出席のため失礼しました。クラブとして後援をしましたので後日ご報告させていただきます。
鴨井会員 : 地区大会へ出席の皆様大変ご苦労様でした。山田さん、槌田さんお世話になりました。

前年度最も会員増強したクラブとして表彰されました。入会された皆様のお陰です。これからも宜し
くお願いします。

西岡会員 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。金曜日雨の中ゴルフに、土曜日は中海1周自転
車、日曜日地区大会と3日間松江を堪能しました。

入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様、お疲れ様でした。
山田さん、槌田さん、運転ありがとうございました。鴨井さん、ご馳走様でした。

末吉会員 : 仲田様、先日はご紹介頂きありがとうございました。
日笠（常）会員 : わが娘の結婚にあたり当クラブよりお祝いの金一封、会員の皆様からのお祝いのお言葉に感

謝申し上げます。尚、計算上はもう2回このような機会があります。その時もよろしくお願いします。
樋口会員 : 長 と々休んでしまいました。スマイルします。
 14件　37,000円（累計544,000円）

第４回理事・役員会議事録 　　　
日時　2023年10月２日㈪ 13：30～14：20　　場所　ホテルグランヴィア岡山  ３階「トパーズの間」
1. 開　会 会長　相原 利行、司会・副幹事　井川 浩典
2. 出席者の確認
相原利行　入江直人　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　笠原英司　末吉賢多　
日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　原 全伸

3. 会長挨拶 相原 利行
4. 審議事項
①10月～12月のプログラムについて（資料1）
11月13日クラブフォーラム（R財団）予定に、歴史・文化研究フォーラムのオリエンテーションを追加実施するこ
とを承認した。11月27日川崎医科大学学長砂田芳秀様の卓話を承認した。
②岡山北RCとの合同例会について（資料2）
会費は前回同様7,000円を参加者にご負担いただくことを承認した。なお、夜間例会であるが例会を通常通
り実施する（会長報告、幹事報告、スマイル報告）。北西RCからは子どもシェルターモモの報告を行う。例会
終了後クラブ対抗ゲーム大会を実施予定。
③職業奉仕表彰について（資料3）
槌田会員、橘高会員、仲田会員からの推薦状の通り、3名の方を職業奉仕表彰（10月23日のクラブフォーラ
ム）することを承認した。
④WILL（大阪）の講演会参加とバスの手配について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑤山陽学園大学祭で被害者支援の講演会への後援について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑥野球のユニフォーム代について

追加ユニフォームのクラブ負担は1着20,000円弱とする。この度は5着分の経費をクラブで負担することとなる。
⑦その他
週報作成の負担を軽減するために「文宇起こしソフト」の導入を検討してはいかがと発せられた。まだソフト
の完成度が低く、かえって手間がかかることなどを考慮して見送りとなった。今後会報部会より依頼があれば
検討することとした。

5. 協議事項
①地区大会のバスについて（資料4）
バスの費用は岡山北RCと折半とすることを承認。現時点で明確でない金額についてはメールで理事役員
に通知することを条件に了承を得た。
②その他
6. 報告事項
①歴史文化研究フオーラムについて（資料5）
出場校は9校。予定通り準備が進んでいる。龍谷高校のチーム名を他校と同様につけていただきたい。
前年度同様記念品を贈呈する。（@600程度）前年度同様スタッフの弁当を用意する。発表情報の審査員
への事前提出も行う予定。今後、山陽新聞社への申請は全てWebで行うよう連絡があった。さん太ホールの
予約は毎年11月1日から可能なため、来年度の予定を決めたうえで早めに予約することが望ましい。
②社会奉仕委員会活動報告について（別紙）
10月1日 「犯罪被害者支援講演会」RC合同勉強会実施
10月14日 「もうひとつの子供の日『will』」RCバス手配
10月22日 「犯罪被害者支援シンポジウム」RC協賛
11月 「ミニギュっとちゃんを作ろう」RC会場、材料費
11月26日 「犯罪被害者支援フオーラム2023 in 岡山」
12月 岡山商科大学「遺族講演会」
12月 環太平洋大学「犯罪被害者支援フオーラム」
2月 卒業イベント「高田香さんを迎えて（仮称）」
③IDM（11月27日）について　西川沿いの道楽息子で実施予定。
④その他
第二回親睦会（ゲスト：笠原青少年奉仕委員長）は10月23,25,26,27日の何れかでの実施で検討中。
第三回親陸会（ゲスト：小林親陸活動委員長）を12月上旬に実施予定。

7. 閉　会 副会長　入江直人
野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員

　10月7日にガバナー杯が行われました。伊予ロータリークラブと対戦し15対3で敗れました。29日に
香川リーグに参戦します。坂出ロータリーと坂出東ロータリーの連合チームと対戦します。皆様応援
よろしくお願いします。

国際ロータリー第2690地区地区大会
　国際ロータリー第2690地区
地区大会がくにびきメッセで
開催されました。会員増強に
おいて地区で最も優秀な成績
を収められたクラブとして当
クラブが表彰されました。

11月６日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

岩本　一壽  会員
原　　全伸  会員
小松　忠男  会員

10月30日㈪
内部卓話
「イニシエーションスピーチ2nd」

丹治　康浩  会員
山下　浩一  会員
横山　俊彦  会員
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クラブフォーラム「職業奉仕表彰」
◎医療法人 木本内科医院　真壁  絹子　様（勤続22年）
　推薦者　木本 克彦  会員
　あなたは、当院の看護職のリーダーとして、長年にわたり最
上の仕事をしておられます。内科という診療は、しばしば生死
に係わる場のある職域です。あなたは、正確な知識、深い洞
察力を持ち、看護の理想を実行、追求しておられます。当院での20余年にわたる輝かしい実績に対し、心からの敬意
と感謝を表します。
◎マサテック株式会社　清家  綱之　様（勤続15年）
　推薦者　橘高 正剛  会員
　清家綱之さんは、創業時より弊社で長年勤めてくれてい
る、苦労をともにした仲間です。東京オリンピック開催前には、
東京営業所の所長として会社を支えてくれました。現在、取
締役統括部長として工務、営業、経理の各部長を束ね、尽
力してくれております。今回、清家綱之さんへの感謝の気持ちを伝えたく推薦させて頂きます。
◎株式会社ユナイテッドサーブ　平  潤　様（勤続11年）
　推薦者　仲田 錠二  会員
　平潤さんは、2012年にトラック整備を行う会社から、全く畑
違いの弊社に入社してくれました。弊社は医療に関わる物を
全般に扱っています。最近は勤怠管理やセキュリティーシス
テムまで手掛けています。平さんは調剤薬局担当でその明
るい性格と軽いフットワークで営業からサポートまで幅広く対応してくれており、12年目に入った弊社を引っ張っていく頼
りになる存在です。そんな平さんの頑張りもあり今年度は年商2億も見えて来ました。どんな時もお客様第一主義、誠実
に対応する平さんを弊社は誇りに思います。よって、本日ここに表彰推薦します。
◎有限会社交安企画　黒住  明弘　様（勤続16年）
　推薦者　槌田 道弘  会員
　平成19年に入社し、現在では常務取締役として業務に従
事されました。誰よりも遅くまで仕事をし、現状に満足すること
なく、創意工夫をする姿は社員の鏡です。誠実かつ真面目な
人柄は取引先の方からも厚い信頼を得ており、社業の発展
に尽力してくれました。 　 　

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸）, 久松, 石川, 加茂, 小林, 三宅, 中村, 新山, 岡田（豊）, 田原, 竹本, 氏房, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・昨日の地区大会にご参加の皆さま、遠方までありがとうございました。米山奨学生の方を含め、 
当クラブからは17名の方にご参加いただきました。2022-23年度における表彰では、「ロータ
リー賞」「ロータリー米山記念奨学会寄付達成クラブ」「会員増強目標達成クラブ」の表彰を受
け、地区ガバナー特別賞では、会員増強において地区で最も優秀な成績をおさめたクラブとし
て「会員増強賞」の表彰を受けました。今回の地区大会は松江での開催で長時間の拘束となりましたが、会長、
幹事としましては参加いただいた方には大変感謝しております。
・本日は、職業奉仕委員会のクラブフォーラムとして、優良従業員表彰を行います。RCの職業奉仕とは、普段の業
務を誠実に行うことも含まれます。よって、受賞者の皆さまも、間接的にRCの職業奉仕に貢献いただいているも
のと言えると思います。本日の受賞を励みにしていただき、これからもご活躍いただきますようお願いいたします。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いております。
③ 「第2回IDMのご案内」を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.283、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 日笠常信副S.A.A.、ご令嬢のご結婚おめでとうございます。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日の地区大会に参加いただきました皆様、ありがとうございました。

先週の岡山北RCとの合同例会では岸本会長とのジャンケンに負け、そのせいで岡山北RCとの
ゲーム大会に負けましたので、お詫びとしてスマイルします。

森本幹事 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。
日笠副S.A.A.御令嬢のご結婚おめでとうございます。

橘高会員 : 本日の社員表彰宜しくお願いいたします。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

弊社社員を職業奉仕表彰して頂きありがとうございます。
井川会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。北西RCが表彰されるなど誇らしい地区大会でした。
槌田会員 : 昨日の地区大会ご参加の皆様お疲れ様でした。鴨井さん、山田さん、ご馳走様でした。

本日弊社社員、黒住明弘の職業表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。私は山陽学園大学で行われたあした彩の遺族講

演会に出席のため失礼しました。クラブとして後援をしましたので後日ご報告させていただきます。
鴨井会員 : 地区大会へ出席の皆様大変ご苦労様でした。山田さん、槌田さんお世話になりました。

前年度最も会員増強したクラブとして表彰されました。入会された皆様のお陰です。これからも宜し
くお願いします。

西岡会員 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。金曜日雨の中ゴルフに、土曜日は中海1周自転
車、日曜日地区大会と3日間松江を堪能しました。

入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様、お疲れ様でした。
山田さん、槌田さん、運転ありがとうございました。鴨井さん、ご馳走様でした。

末吉会員 : 仲田様、先日はご紹介頂きありがとうございました。
日笠（常）会員 : わが娘の結婚にあたり当クラブよりお祝いの金一封、会員の皆様からのお祝いのお言葉に感

謝申し上げます。尚、計算上はもう2回このような機会があります。その時もよろしくお願いします。
樋口会員 : 長 と々休んでしまいました。スマイルします。
 14件　37,000円（累計544,000円）

第４回理事・役員会議事録 　　　
日時　2023年10月２日㈪ 13：30～14：20　　場所　ホテルグランヴィア岡山  ３階「トパーズの間」
1. 開　会 会長　相原 利行、司会・副幹事　井川 浩典
2. 出席者の確認
相原利行　入江直人　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　笠原英司　末吉賢多　
日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　原 全伸

3. 会長挨拶 相原 利行
4. 審議事項
①10月～12月のプログラムについて（資料1）
11月13日クラブフォーラム（R財団）予定に、歴史・文化研究フォーラムのオリエンテーションを追加実施するこ
とを承認した。11月27日川崎医科大学学長砂田芳秀様の卓話を承認した。
②岡山北RCとの合同例会について（資料2）
会費は前回同様7,000円を参加者にご負担いただくことを承認した。なお、夜間例会であるが例会を通常通
り実施する（会長報告、幹事報告、スマイル報告）。北西RCからは子どもシェルターモモの報告を行う。例会
終了後クラブ対抗ゲーム大会を実施予定。
③職業奉仕表彰について（資料3）
槌田会員、橘高会員、仲田会員からの推薦状の通り、3名の方を職業奉仕表彰（10月23日のクラブフォーラ
ム）することを承認した。
④WILL（大阪）の講演会参加とバスの手配について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑤山陽学園大学祭で被害者支援の講演会への後援について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑥野球のユニフォーム代について

追加ユニフォームのクラブ負担は1着20,000円弱とする。この度は5着分の経費をクラブで負担することとなる。
⑦その他
週報作成の負担を軽減するために「文宇起こしソフト」の導入を検討してはいかがと発せられた。まだソフト
の完成度が低く、かえって手間がかかることなどを考慮して見送りとなった。今後会報部会より依頼があれば
検討することとした。

5. 協議事項
①地区大会のバスについて（資料4）
バスの費用は岡山北RCと折半とすることを承認。現時点で明確でない金額についてはメールで理事役員
に通知することを条件に了承を得た。
②その他
6. 報告事項
①歴史文化研究フオーラムについて（資料5）
出場校は9校。予定通り準備が進んでいる。龍谷高校のチーム名を他校と同様につけていただきたい。
前年度同様記念品を贈呈する。（@600程度）前年度同様スタッフの弁当を用意する。発表情報の審査員
への事前提出も行う予定。今後、山陽新聞社への申請は全てWebで行うよう連絡があった。さん太ホールの
予約は毎年11月1日から可能なため、来年度の予定を決めたうえで早めに予約することが望ましい。
②社会奉仕委員会活動報告について（別紙）
10月1日 「犯罪被害者支援講演会」RC合同勉強会実施
10月14日 「もうひとつの子供の日『will』」RCバス手配
10月22日 「犯罪被害者支援シンポジウム」RC協賛
11月 「ミニギュっとちゃんを作ろう」RC会場、材料費
11月26日 「犯罪被害者支援フオーラム2023 in 岡山」
12月 岡山商科大学「遺族講演会」
12月 環太平洋大学「犯罪被害者支援フオーラム」
2月 卒業イベント「高田香さんを迎えて（仮称）」
③IDM（11月27日）について　西川沿いの道楽息子で実施予定。
④その他
第二回親睦会（ゲスト：笠原青少年奉仕委員長）は10月23,25,26,27日の何れかでの実施で検討中。
第三回親陸会（ゲスト：小林親陸活動委員長）を12月上旬に実施予定。

7. 閉　会 副会長　入江直人
野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員

　10月7日にガバナー杯が行われました。伊予ロータリークラブと対戦し15対3で敗れました。29日に
香川リーグに参戦します。坂出ロータリーと坂出東ロータリーの連合チームと対戦します。皆様応援
よろしくお願いします。

国際ロータリー第2690地区地区大会
　国際ロータリー第2690地区
地区大会がくにびきメッセで
開催されました。会員増強に
おいて地区で最も優秀な成績
を収められたクラブとして当
クラブが表彰されました。

例会プログラム例会プログラム

前回10月23日の例会記録前回10月23日の例会記録
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クラブフォーラム「職業奉仕表彰」
◎医療法人 木本内科医院　真壁  絹子　様（勤続22年）
　推薦者　木本 克彦  会員
　あなたは、当院の看護職のリーダーとして、長年にわたり最
上の仕事をしておられます。内科という診療は、しばしば生死
に係わる場のある職域です。あなたは、正確な知識、深い洞
察力を持ち、看護の理想を実行、追求しておられます。当院での20余年にわたる輝かしい実績に対し、心からの敬意
と感謝を表します。
◎マサテック株式会社　清家  綱之　様（勤続15年）
　推薦者　橘高 正剛  会員
　清家綱之さんは、創業時より弊社で長年勤めてくれてい
る、苦労をともにした仲間です。東京オリンピック開催前には、
東京営業所の所長として会社を支えてくれました。現在、取
締役統括部長として工務、営業、経理の各部長を束ね、尽
力してくれております。今回、清家綱之さんへの感謝の気持ちを伝えたく推薦させて頂きます。
◎株式会社ユナイテッドサーブ　平  潤　様（勤続11年）
　推薦者　仲田 錠二  会員
　平潤さんは、2012年にトラック整備を行う会社から、全く畑
違いの弊社に入社してくれました。弊社は医療に関わる物を
全般に扱っています。最近は勤怠管理やセキュリティーシス
テムまで手掛けています。平さんは調剤薬局担当でその明
るい性格と軽いフットワークで営業からサポートまで幅広く対応してくれており、12年目に入った弊社を引っ張っていく頼
りになる存在です。そんな平さんの頑張りもあり今年度は年商2億も見えて来ました。どんな時もお客様第一主義、誠実
に対応する平さんを弊社は誇りに思います。よって、本日ここに表彰推薦します。
◎有限会社交安企画　黒住  明弘　様（勤続16年）
　推薦者　槌田 道弘  会員
　平成19年に入社し、現在では常務取締役として業務に従
事されました。誰よりも遅くまで仕事をし、現状に満足すること
なく、創意工夫をする姿は社員の鏡です。誠実かつ真面目な
人柄は取引先の方からも厚い信頼を得ており、社業の発展
に尽力してくれました。 　 　

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸）, 久松, 石川, 加茂, 小林, 三宅, 中村, 新山, 岡田（豊）, 田原, 竹本, 氏房, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・昨日の地区大会にご参加の皆さま、遠方までありがとうございました。米山奨学生の方を含め、 
当クラブからは17名の方にご参加いただきました。2022-23年度における表彰では、「ロータ
リー賞」「ロータリー米山記念奨学会寄付達成クラブ」「会員増強目標達成クラブ」の表彰を受
け、地区ガバナー特別賞では、会員増強において地区で最も優秀な成績をおさめたクラブとし
て「会員増強賞」の表彰を受けました。今回の地区大会は松江での開催で長時間の拘束となりましたが、会長、
幹事としましては参加いただいた方には大変感謝しております。
・本日は、職業奉仕委員会のクラブフォーラムとして、優良従業員表彰を行います。RCの職業奉仕とは、普段の業
務を誠実に行うことも含まれます。よって、受賞者の皆さまも、間接的にRCの職業奉仕に貢献いただいているも
のと言えると思います。本日の受賞を励みにしていただき、これからもご活躍いただきますようお願いいたします。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いております。
③ 「第2回IDMのご案内」を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.283、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 日笠常信副S.A.A.、ご令嬢のご結婚おめでとうございます。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日の地区大会に参加いただきました皆様、ありがとうございました。

先週の岡山北RCとの合同例会では岸本会長とのジャンケンに負け、そのせいで岡山北RCとの
ゲーム大会に負けましたので、お詫びとしてスマイルします。

森本幹事 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。
日笠副S.A.A.御令嬢のご結婚おめでとうございます。

橘高会員 : 本日の社員表彰宜しくお願いいたします。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

弊社社員を職業奉仕表彰して頂きありがとうございます。
井川会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。北西RCが表彰されるなど誇らしい地区大会でした。
槌田会員 : 昨日の地区大会ご参加の皆様お疲れ様でした。鴨井さん、山田さん、ご馳走様でした。

本日弊社社員、黒住明弘の職業表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。私は山陽学園大学で行われたあした彩の遺族講

演会に出席のため失礼しました。クラブとして後援をしましたので後日ご報告させていただきます。
鴨井会員 : 地区大会へ出席の皆様大変ご苦労様でした。山田さん、槌田さんお世話になりました。

前年度最も会員増強したクラブとして表彰されました。入会された皆様のお陰です。これからも宜し
くお願いします。

西岡会員 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。金曜日雨の中ゴルフに、土曜日は中海1周自転
車、日曜日地区大会と3日間松江を堪能しました。

入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様、お疲れ様でした。
山田さん、槌田さん、運転ありがとうございました。鴨井さん、ご馳走様でした。

末吉会員 : 仲田様、先日はご紹介頂きありがとうございました。
日笠（常）会員 : わが娘の結婚にあたり当クラブよりお祝いの金一封、会員の皆様からのお祝いのお言葉に感

謝申し上げます。尚、計算上はもう2回このような機会があります。その時もよろしくお願いします。
樋口会員 : 長 と々休んでしまいました。スマイルします。
 14件　37,000円（累計544,000円）

第４回理事・役員会議事録 　　　
日時　2023年10月２日㈪ 13：30～14：20　　場所　ホテルグランヴィア岡山  ３階「トパーズの間」
1. 開　会 会長　相原 利行、司会・副幹事　井川 浩典
2. 出席者の確認
相原利行　入江直人　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　笠原英司　末吉賢多　
日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　原 全伸

3. 会長挨拶 相原 利行
4. 審議事項
①10月～12月のプログラムについて（資料1）
11月13日クラブフォーラム（R財団）予定に、歴史・文化研究フォーラムのオリエンテーションを追加実施するこ
とを承認した。11月27日川崎医科大学学長砂田芳秀様の卓話を承認した。
②岡山北RCとの合同例会について（資料2）
会費は前回同様7,000円を参加者にご負担いただくことを承認した。なお、夜間例会であるが例会を通常通
り実施する（会長報告、幹事報告、スマイル報告）。北西RCからは子どもシェルターモモの報告を行う。例会
終了後クラブ対抗ゲーム大会を実施予定。
③職業奉仕表彰について（資料3）
槌田会員、橘高会員、仲田会員からの推薦状の通り、3名の方を職業奉仕表彰（10月23日のクラブフォーラ
ム）することを承認した。
④WILL（大阪）の講演会参加とバスの手配について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑤山陽学園大学祭で被害者支援の講演会への後援について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑥野球のユニフォーム代について

追加ユニフォームのクラブ負担は1着20,000円弱とする。この度は5着分の経費をクラブで負担することとなる。
⑦その他
週報作成の負担を軽減するために「文宇起こしソフト」の導入を検討してはいかがと発せられた。まだソフト
の完成度が低く、かえって手間がかかることなどを考慮して見送りとなった。今後会報部会より依頼があれば
検討することとした。

5. 協議事項
①地区大会のバスについて（資料4）
バスの費用は岡山北RCと折半とすることを承認。現時点で明確でない金額についてはメールで理事役員
に通知することを条件に了承を得た。
②その他
6. 報告事項
①歴史文化研究フオーラムについて（資料5）
出場校は9校。予定通り準備が進んでいる。龍谷高校のチーム名を他校と同様につけていただきたい。
前年度同様記念品を贈呈する。（@600程度）前年度同様スタッフの弁当を用意する。発表情報の審査員
への事前提出も行う予定。今後、山陽新聞社への申請は全てWebで行うよう連絡があった。さん太ホールの
予約は毎年11月1日から可能なため、来年度の予定を決めたうえで早めに予約することが望ましい。
②社会奉仕委員会活動報告について（別紙）
10月1日 「犯罪被害者支援講演会」RC合同勉強会実施
10月14日 「もうひとつの子供の日『will』」RCバス手配
10月22日 「犯罪被害者支援シンポジウム」RC協賛
11月 「ミニギュっとちゃんを作ろう」RC会場、材料費
11月26日 「犯罪被害者支援フオーラム2023 in 岡山」
12月 岡山商科大学「遺族講演会」
12月 環太平洋大学「犯罪被害者支援フオーラム」
2月 卒業イベント「高田香さんを迎えて（仮称）」
③IDM（11月27日）について　西川沿いの道楽息子で実施予定。
④その他
第二回親睦会（ゲスト：笠原青少年奉仕委員長）は10月23,25,26,27日の何れかでの実施で検討中。
第三回親陸会（ゲスト：小林親陸活動委員長）を12月上旬に実施予定。

7. 閉　会 副会長　入江直人
野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員

　10月7日にガバナー杯が行われました。伊予ロータリークラブと対戦し15対3で敗れました。29日に
香川リーグに参戦します。坂出ロータリーと坂出東ロータリーの連合チームと対戦します。皆様応援
よろしくお願いします。

国際ロータリー第2690地区地区大会
　国際ロータリー第2690地区
地区大会がくにびきメッセで
開催されました。会員増強に
おいて地区で最も優秀な成績
を収められたクラブとして当
クラブが表彰されました。

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等



　　会報部会／石川 琢磨・澤田 誠司・岡田  豊

クラブフォーラム「職業奉仕表彰」
◎医療法人 木本内科医院　真壁  絹子　様（勤続22年）
　推薦者　木本 克彦  会員
　あなたは、当院の看護職のリーダーとして、長年にわたり最
上の仕事をしておられます。内科という診療は、しばしば生死
に係わる場のある職域です。あなたは、正確な知識、深い洞
察力を持ち、看護の理想を実行、追求しておられます。当院での20余年にわたる輝かしい実績に対し、心からの敬意
と感謝を表します。
◎マサテック株式会社　清家  綱之　様（勤続15年）
　推薦者　橘高 正剛  会員
　清家綱之さんは、創業時より弊社で長年勤めてくれてい
る、苦労をともにした仲間です。東京オリンピック開催前には、
東京営業所の所長として会社を支えてくれました。現在、取
締役統括部長として工務、営業、経理の各部長を束ね、尽
力してくれております。今回、清家綱之さんへの感謝の気持ちを伝えたく推薦させて頂きます。
◎株式会社ユナイテッドサーブ　平  潤　様（勤続11年）
　推薦者　仲田 錠二  会員
　平潤さんは、2012年にトラック整備を行う会社から、全く畑
違いの弊社に入社してくれました。弊社は医療に関わる物を
全般に扱っています。最近は勤怠管理やセキュリティーシス
テムまで手掛けています。平さんは調剤薬局担当でその明
るい性格と軽いフットワークで営業からサポートまで幅広く対応してくれており、12年目に入った弊社を引っ張っていく頼
りになる存在です。そんな平さんの頑張りもあり今年度は年商2億も見えて来ました。どんな時もお客様第一主義、誠実
に対応する平さんを弊社は誇りに思います。よって、本日ここに表彰推薦します。
◎有限会社交安企画　黒住  明弘　様（勤続16年）
　推薦者　槌田 道弘  会員
　平成19年に入社し、現在では常務取締役として業務に従
事されました。誰よりも遅くまで仕事をし、現状に満足すること
なく、創意工夫をする姿は社員の鏡です。誠実かつ真面目な
人柄は取引先の方からも厚い信頼を得ており、社業の発展
に尽力してくれました。 　 　

　　

出席の状況　
会 員 数　51名（内出席免除者　０名） 出席者数　36名
欠席者数　15名 出 席 率　70.59％　　　　
欠 席 者　藤木, 福元, 日笠（伸）, 久松, 石川, 加茂, 小林, 三宅, 中村, 新山, 岡田（豊）, 田原, 竹本, 氏房, 吉田

会 長 報 告 会　長　相　原　利　行
・昨日の地区大会にご参加の皆さま、遠方までありがとうございました。米山奨学生の方を含め、 
当クラブからは17名の方にご参加いただきました。2022-23年度における表彰では、「ロータ
リー賞」「ロータリー米山記念奨学会寄付達成クラブ」「会員増強目標達成クラブ」の表彰を受
け、地区ガバナー特別賞では、会員増強において地区で最も優秀な成績をおさめたクラブとし
て「会員増強賞」の表彰を受けました。今回の地区大会は松江での開催で長時間の拘束となりましたが、会長、
幹事としましては参加いただいた方には大変感謝しております。
・本日は、職業奉仕委員会のクラブフォーラムとして、優良従業員表彰を行います。RCの職業奉仕とは、普段の業
務を誠実に行うことも含まれます。よって、受賞者の皆さまも、間接的にRCの職業奉仕に貢献いただいているも
のと言えると思います。本日の受賞を励みにしていただき、これからもご活躍いただきますようお願いいたします。 

幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 先週の岡山北RCとの合同例会には多くの皆様にご出席いただきありがとうございました。
② ロータリー財団より、西岡会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届いております。
③ 「第2回IDMのご案内」を配付しておりますのでご出席くださいますようお願いいたします。

④ ハイライトよねやまVol.283、他クラブ週報を回覧いたします。
⑤ 日笠常信副S.A.A.、ご令嬢のご結婚おめでとうございます。

スマイル報告　
相原会長 : 昨日の地区大会に参加いただきました皆様、ありがとうございました。

先週の岡山北RCとの合同例会では岸本会長とのジャンケンに負け、そのせいで岡山北RCとの
ゲーム大会に負けましたので、お詫びとしてスマイルします。

森本幹事 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。
日笠副S.A.A.御令嬢のご結婚おめでとうございます。

橘高会員 : 本日の社員表彰宜しくお願いいたします。
仲田会員 : 地区大会参加の皆様お疲れ様でした。

弊社社員を職業奉仕表彰して頂きありがとうございます。
井川会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。北西RCが表彰されるなど誇らしい地区大会でした。
槌田会員 : 昨日の地区大会ご参加の皆様お疲れ様でした。鴨井さん、山田さん、ご馳走様でした。

本日弊社社員、黒住明弘の職業表彰ありがとうございます。
  原  会員 : 昨日の地区大会参加の皆様お疲れ様でした。私は山陽学園大学で行われたあした彩の遺族講

演会に出席のため失礼しました。クラブとして後援をしましたので後日ご報告させていただきます。
鴨井会員 : 地区大会へ出席の皆様大変ご苦労様でした。山田さん、槌田さんお世話になりました。

前年度最も会員増強したクラブとして表彰されました。入会された皆様のお陰です。これからも宜し
くお願いします。

西岡会員 : 昨日の地区大会に参加された皆様お疲れ様でした。金曜日雨の中ゴルフに、土曜日は中海1周自転
車、日曜日地区大会と3日間松江を堪能しました。

入江会員 : 昨日の地区大会に参加の皆様、お疲れ様でした。
山田さん、槌田さん、運転ありがとうございました。鴨井さん、ご馳走様でした。

末吉会員 : 仲田様、先日はご紹介頂きありがとうございました。
日笠（常）会員 : わが娘の結婚にあたり当クラブよりお祝いの金一封、会員の皆様からのお祝いのお言葉に感

謝申し上げます。尚、計算上はもう2回このような機会があります。その時もよろしくお願いします。
樋口会員 : 長 と々休んでしまいました。スマイルします。
 14件　37,000円（累計544,000円）

第４回理事・役員会議事録 　　　
日時　2023年10月２日㈪ 13：30～14：20　　場所　ホテルグランヴィア岡山  ３階「トパーズの間」
1. 開　会 会長　相原 利行、司会・副幹事　井川 浩典
2. 出席者の確認
相原利行　入江直人　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　笠原英司　末吉賢多　
日笠伸之　堀川辰也　鴨井利典　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　原 全伸

3. 会長挨拶 相原 利行
4. 審議事項
①10月～12月のプログラムについて（資料1）
11月13日クラブフォーラム（R財団）予定に、歴史・文化研究フォーラムのオリエンテーションを追加実施するこ
とを承認した。11月27日川崎医科大学学長砂田芳秀様の卓話を承認した。
②岡山北RCとの合同例会について（資料2）
会費は前回同様7,000円を参加者にご負担いただくことを承認した。なお、夜間例会であるが例会を通常通
り実施する（会長報告、幹事報告、スマイル報告）。北西RCからは子どもシェルターモモの報告を行う。例会
終了後クラブ対抗ゲーム大会を実施予定。
③職業奉仕表彰について（資料3）
槌田会員、橘高会員、仲田会員からの推薦状の通り、3名の方を職業奉仕表彰（10月23日のクラブフォーラ
ム）することを承認した。
④WILL（大阪）の講演会参加とバスの手配について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑤山陽学園大学祭で被害者支援の講演会への後援について
提示予算額で承認され、横山会員手配の基金より支出する。
⑥野球のユニフォーム代について

追加ユニフォームのクラブ負担は1着20,000円弱とする。この度は5着分の経費をクラブで負担することとなる。
⑦その他
週報作成の負担を軽減するために「文宇起こしソフト」の導入を検討してはいかがと発せられた。まだソフト
の完成度が低く、かえって手間がかかることなどを考慮して見送りとなった。今後会報部会より依頼があれば
検討することとした。

5. 協議事項
①地区大会のバスについて（資料4）
バスの費用は岡山北RCと折半とすることを承認。現時点で明確でない金額についてはメールで理事役員
に通知することを条件に了承を得た。
②その他
6. 報告事項
①歴史文化研究フオーラムについて（資料5）
出場校は9校。予定通り準備が進んでいる。龍谷高校のチーム名を他校と同様につけていただきたい。
前年度同様記念品を贈呈する。（@600程度）前年度同様スタッフの弁当を用意する。発表情報の審査員
への事前提出も行う予定。今後、山陽新聞社への申請は全てWebで行うよう連絡があった。さん太ホールの
予約は毎年11月1日から可能なため、来年度の予定を決めたうえで早めに予約することが望ましい。
②社会奉仕委員会活動報告について（別紙）
10月1日 「犯罪被害者支援講演会」RC合同勉強会実施
10月14日 「もうひとつの子供の日『will』」RCバス手配
10月22日 「犯罪被害者支援シンポジウム」RC協賛
11月 「ミニギュっとちゃんを作ろう」RC会場、材料費
11月26日 「犯罪被害者支援フオーラム2023 in 岡山」
12月 岡山商科大学「遺族講演会」
12月 環太平洋大学「犯罪被害者支援フオーラム」
2月 卒業イベント「高田香さんを迎えて（仮称）」
③IDM（11月27日）について　西川沿いの道楽息子で実施予定。
④その他
第二回親睦会（ゲスト：笠原青少年奉仕委員長）は10月23,25,26,27日の何れかでの実施で検討中。
第三回親陸会（ゲスト：小林親陸活動委員長）を12月上旬に実施予定。

7. 閉　会 副会長　入江直人
野球同好会 野球同好会幹事　笠　原　英　司　会員

　10月7日にガバナー杯が行われました。伊予ロータリークラブと対戦し15対3で敗れました。29日に
香川リーグに参戦します。坂出ロータリーと坂出東ロータリーの連合チームと対戦します。皆様応援
よろしくお願いします。

国際ロータリー第2690地区地区大会
　国際ロータリー第2690地区
地区大会がくにびきメッセで
開催されました。会員増強に
おいて地区で最も優秀な成績
を収められたクラブとして当
クラブが表彰されました。

－３－

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月30日（ミリオンダラーミール））　
ポークフィレのカツカレー　　カリフラワーのマリネとリーフのサラダ
豆花（台湾デザート）　　コーヒー

次回のメニュー（11月６日（ヘルシーランチ））　
和食 前回メニュー（10月23日） ： 

鯖の塩焼き


